



Pressemitteilung

Schwerin, 20.02.2012

Joachim Gauck soll neuer Bundespräsident werden

Die Landesbeauftragte für Mecklenburg-Vorpommern für die Unterlagen des Staatssicherheitsdienstes der ehemaligen DDR Marita Pagels-Heineking begrüßt die Nominierung von Joachim Gauck als Kandidat für das Amt des Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland:

„Mit Joachim Gauck soll jetzt ein Mann in das höchste Amt der Bundesrepublik gewählt werden, der nicht nur eine biografische Verankerung in beiden deutschen Diktaturen hat, sondern wie kein anderer in den letzten Jahren unermüdlich für die Aufarbeitung der Lebenserfahrungen in den Diktaturen gearbeitet hat. Als erster Bundesbeauftragter für die Stasi-Unterlagen hat er entscheidende Weichen für die Aufarbeitung der kommunistischen Diktatur gestellt. Mit Joachim Gauck soll jetzt jemand Bundespräsident werden, der durch seine Persönlichkeit und seinen eigenen moralischen Anspruch in der Lage sein wird, dem Amt wieder die Autorität zurückzugeben.“

Presse-Kontakt:

Marita Pagels-Heineking, Landesbeauftragte

Jägerweg 2 | 19053 Schwerin

Tel.: 0385 – 734006 | Fax: 0385 – 734007

E-Mail: post@lstu.mv-regierung.de

Internet: <http://www.landesbeauftragter.de>